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8 月は会員増強・新クラブ結成推進月間です！ 

早いもので本年度も 2 か月目に入りました。今月のロータリー特別月間は「会員増強・新

クラブ結成推進月間」です。一昨日、地区会員増強セミナーに鈴木幹事と参加してまいりま

した。ロータリーの友８月号に当地区会員増強委員長の石井弘子さんの投稿が載っておりま

すが、ロータリーでの出会いで、お互いの価値観を認め合い、楽しいロータリーライフなる

べく互いに得難い友人を得られたとのことです。まさにロータリーライフを満喫されており

良い記事だと思いました。 

当クラブも本年度は会員増強を最重要事項として位置付けており、新年度早々に 2 名の新

会員を迎える事が出来ました。しかしその後の予定は未定です。純増 5 名を目指しておりますので、会員の皆さんの縁

故知人を強力に推薦して頂きたいと思っております。ご協力の程よろしくお願いします。 

さて、本日は RCCの長瀬楽人会さん、矢作北小学校雅楽部の皆さんの演奏をして頂きますが、新会員の皆さんが知

らないと思いますので少し説明させて頂きます。因みに例会場にて演奏をして頂くのは本年で 22年目と成ります。 

矢作北小学校は創立 150 年を迎えられましたので、長瀬楽人会さんの歴史も更に古いと思います。私の記憶では、

雅楽部創設 20 周年で 2013 年 3月に東儀秀樹さんを迎えて行われた記念事業はつい先日のように思い出されます。 

また、長瀬楽人会さんの活動は、以下のとおりです。 

1. 岡崎矢作北小学校雅楽部の指導及び支援 

2. 近隣地域神社の祭礼法要での奉楽活動 

3. その他（特別養護老人ホーム、他校との交流会）での活動サポート 

4. 定期的な合奏練習 

長きに亘り地域に根差した活動をしておられ、当クラブも長瀬楽人会の活動に対し毎年助成をさせて頂いております。 

最後に、次回例会まで 2週空きますが、酷暑の折、会員の皆さんの健康と安全に十分に注意され、8/24 の例会には

元気にお会いしたいと思います。以上、本日の会長挨拶とさせて頂きます。有難うございました。 

 

【長瀬楽人会 杉山様挨拶】今年も矢作北小学校雅楽部をお呼びいただきましてありがとうご

ざいます。また長瀬楽人会に多大なるご理解とご支援をいただきまして誠にありがとうござい

ます。コロナが明けてきまして年間 12～13 回の諸行事ができるようになってきて、昨年の

秋頃から正常な式典になってきたかなという感じです。ですが経済もまわるようになり、忙し

い人も増えてきて全員揃っての練習ができにくいのが現状になってきております。今の時代、

雅楽の道具の部品調達に非常に困っている状況があります。職人さんが高齢化したり、いなかったりで、高額になって

きております。その点からも、岡崎東ロータリークラブ様からのご寄付は非常にありがたく思っております。 

【矢作北小学校 竹平校長先生の挨拶】本日はお呼びいただき、また子供たちの演奏を聞いて

いただきありがとうございました。雅楽部の子達にとってはこの会は夏の一大イベントです。

ここで演奏することはもちろん楽しみなのですが、六本木さんのご飯が楽しみで楽しみで仕方

ないようです。雅楽部は非常に珍しい部活です。顧問が教えられず、楽人会の方々に協力して

いただきながら、子供たちから子供たちへ教え伝えられながら継続しております。入部する子

も減って存続の危機もございましたが、このような披露する会があるおかげでなんとかやってこれております。岡崎

東ロータリークラブ様と長瀬楽人会の皆様には大変感謝しております。 

また来年度、我が校は創立 150 周年式典を計画しております。我が校の特徴でもある『雅楽』を生かしていきたい

と思っております。その時にはご支援をお願いすることがあるかもしれませんが、よろしくお願いいたします。 

51 期【No４号】第 2350 回例会                         2023/8/24 
現在の正会員数 53 名 （過去 3 回の修正出席率 6/29：100％ 7/6：93.88% 7/13：93.75％） 

【本日の卓話】               
国際奉仕委員長   鈴木公市 君 

青少年奉仕委員長   小出一輔 君 

 

「 今年度事業計画 」 

【前回 8/3 の会長挨拶】 

【前回 8/3 の卓話】 「長瀬楽人会活動内容」 長瀬楽人会代表 杉山雄二様／矢作北小学校雅楽部の皆様 
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ご来訪者  米山奨学生 楊
ヨウ

 迪
テキ

 様 

幹事報告 （鈴木圭介君）    
◼ 8 月のロータリーレートは＄1＝141 円です。 

◼ 10/27(金)豊田 CC にて『ポリオ根絶チャリティーゴ

ルフコンペ』が開催されます。参加ご希望の方は 8/31

までに専用フォームよりお申込みください。 

◼ 8/4(金)名古屋東急ホテルにてロータリー財団セミナ

ーが開催され、清水会長エレクト、岡田委員長が出席さ

れます。 

◼ 新会員の会員名簿用シールをアレンジケースに配布さ

せていただきましたのでお持ち帰りください。 

◼ ガバナー事務所・ガバナーエレクト事務所・直前ガバナ

ー事務所より夏季休暇のご案内が届いております。

8/10(木)～8/16(水)となっております。 

◼ 次週 8/10、次々週 8/17 の例会は休会です。 

◼ 次回の例会は 8/24 竜美丘会館 501 で開催します。

当日は終戦記念粗食例会となり食事費差額は米山記念

奨学会へ寄付いたします。 

◼ 本日例会終了後、この会場にて定例理事会を開催しま

す。役員理事の方はご出席をお願いします。 

◼ 例会変更の案内は週報あづまをご確認下さい。 

ビジター報告  本日 8/3 サイン受付 14名 

出席委員会  本日の出席率 85.71%（欠席 7 名） 

前々回(7/13)の修正出席率 93.75%（欠席 3名） 

親睦委員会  8月慶祝の発表 

ロータリー財団委員会  小銭寄付のお願い 

ニコニコ委員会  
☺ 畔栁秀幸君･鈴木圭介君 長瀬楽人会杉山代表、矢作北

小竹平校長先生と雅楽部の皆様のご来訪を歓迎します。 

☺ 手嶋明君･中根匡規君･加藤和志君･岩崎靖彦君･小出一

輔君･清水幹良君･岡田祥輝君 長瀬楽人会･矢作北小

学校の皆様、本日の演奏を楽しみにしております。 

☺ 野村政弘君 頑張れ！ドラゴンズ‼ 

☺ 新浪勝也君 あづま会取切戦で幹事賞を頂きました。 

☺ 杉田広喜君 本日司会をさせて頂きます。 

☺ 三城偉央君 本日早退させて頂きます。 

☺ 長坂勲君･金安久文君･足立拓哉君 ニコに協力します。 

☺ 安井健次君･倉内充雄君 皆出席を喜んで。 

☺ 平岩邦明君 公共イメージ向上委員長を退任しました

／環境保全委員長に就任しました。 

 

 
米山奨学生へ奨学金授与 

 
8 月お誕生日おめでとう！ 

 
矢作北小学校 雅楽部の皆さん 

 
長瀬楽人会へ助成金贈呈 

8・9 月の例会予定 

例会予定 例会会場 内容 

8/31(木)12:30～ 岡崎市竜美丘会館「501」 「新入会員卓話」   市川守彦君／都築大輔君 

9/7(木)12:30～ 岡崎市竜美丘会館「501」 「岡崎市政報告（仮）」岡崎市長 中根康浩様 

9/14(木)12:30～ 岡崎市竜美丘会館「末広の間」 「ガバナー補佐訪問」ガバナー補佐 永田裕君(岡崎城南 RC) 

9/21(木) 定款第 7 条第 1 節の規定により休会 

9/28(木)18:00～ 六本木 「月見親睦夜間例会」 

  他クラブサイン受付・休会のお知らせ 

例会予定日 RC 名 サイン受付場所 

8 月 29 日（火） 岡崎城南 定款第 7 条第 1 節の規定により休会 

8 月 29 日（火） 豊田中 名鉄トヨタホテル１階フロント 17:00～18:00 

8 月 30 日（水） 三河安城 ホテルグランドティアラ南名古屋 1F 11:30～12:30 

8 月 30 日（水） 知立 ホテルクラウンパレス知立 5 階 510 号 11:30～12:30 

9 月 4 日（月） 豊田西 名鉄トヨタホテル 6 階事務局 11:30～12:30 

同好会便り 

同好会 開催予定日 場所 内容 

あづま会 9 月 26日(火) ザ・トラディション GC 定例会 

ひよどり会 ９月 14日(木) 子･子･子 定例会 


